

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Melalui pembahasan yang telah dilaksanakan peneliti terkait Implementasi Shalawat Guna Membentuk Akhlak Anak di TPQ Al-Hikmah Putera Dusun Sumberjo Desa Tanjung Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri, peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Nilai-nilai akhlak yang terdapat dalam kegiatan shalawat di TPQ Al-Hikmah ialah: a) Menjaga kesucian jiwa dan raga dengan mensucikan diri dari najis dan hadas, b) Cinta kepada Rasulullah SAW dengan mengetahui kisah-kisahnyanya, meneladani akhlaknya dan bershalawat kepadanya, c) Disiplin dengan datang tepat waktu serta mematuhi aturan guru, d) Istiqomah dengan rutin mengikuti kegiatan shalawat, e) Tawadhu' dengan tidak bersifat angkuh dan sombong dengan kemampuan yang dimiliki, f) Menghindari iri dan hasud, g) Hemat dan dermawan dengan mengisi infaq dari hasil menyisihkan uang jajan anak, h) Berani untuk melantunkan shalawat di hadapan masyarakat, i) Bertutur kata yang baik dan bertingkah laku yang sopan dengan duduk bersila dan mengikuti membaca bacaan shalawat.
2. Pengaruh kegiatan shalawat terhadap akhlak anak yang ada di TPQ Al-Hikmah ialah sebagai berikut: a) Melatih anak untuk selalu dalam keadaan suci baik jiwa maupun raganya, b) Menambah kecintaan anak

kepada Rasulullah SAW, c) Melatih kedisiplinan dan keistiqomahan anak dalam melakukan kebaikan, d) Mendidik anak agar bersikap tawadhu' dan menghilangkan iri hati, e) Melatih anak menjadi pribadi yang hemat dan dermawan, f) Melatih sikap anak untuk berani, dan g) Melatih anak untuk senantiasa bertutur kata yang baik dan bertingkah laku yang baik.

B. Saran

Peneliti setelah melakukan penelitian terkait Implementasi Shalawat Guna Membentuk Akhlak Anak di TPQ Al-Hikmah Putera Dusun Sumberjo Desa Tanjung Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri, memiliki beberapa saran yang diharapkan dapat memberikan manfaat bagi TPQ Al-Hikmah dalam melaksanakan kegiatan shalawat. Saran-saran tersebut antara lain:

1. Sebaiknya kegiatan shalawat yang dilaksanakan di TPQ Al-Hikmah dibuka untuk semua anak baik yang termasuk anak yang tidak belajar di TPQ Al-Hikmah mengingat anak-anak di zaman sekarang memerlukan wadah dalam melakukan kegiatan positif.
2. Sebaiknya kegiatan shalawat di TPQ Al-Hikmah dilaksanakan tidak pada jam bermain anak. Minggu pagi merupakan waktu dimana anak bermain bersama teman-temannya. Apabila kegiatan shalawat dilaksanakan di hari Minggu pagi maka akan ada anak yang tidak mengikuti kegiatan shalawat dan lebih memilih bermain bersama teman.